

## Análisis Técnico de Forex #R-GMKN : 2016-03-01

Escrito por IFC Markets - 01/03/2016 12:08

---

La producción de los metales no ferrosos se ha reducido debido a los precios bajos

Los metales no ferrosos subieron de precio después de la decisión del Banco de China de reducir los requerimientos de reservas a los bancos durante quinta vez consecutiva durante los últimos 12 meses. Los inversores suponen que eso va a contribuir al crecimiento económico y la demanda de materias primas por la economía china. ¿Creerán las acciones de Norilsk Nickel? Éste ocupa 13% en la producción mundial de níquel, 44% de paladio y 2% de cobre.

Consideremos la estructura de ingresos de Norilsk Nickel : el 46% viene de la venta de níquel, el 25% de cobre, el 15% de paladio y el 9% de platino. Por consiguiente, el crecimiento de los precios mundiales de estos metales contribuye a la subida de las cotizaciones de las compañías. El martes fue publicado el índice de la actividad empresarial en China (Manufacturing PMI) de febrero. Éste se ha reducido durante el séptimo mes consecutivo. Sin embargo, eso todavía no ha dejado influencia negativa en las cotizaciones de los metales no ferrosos. Los participantes del mercado suponen que tal reacción puede ser condicionada con la reducción de la oferta mundial en las condiciones de precios bajos. Hay que mencionar que la proporción actual de P/E (el precio de acción a las ganancias por acción) durante los últimos 12 meses de Norilsk Nickel constituye 6,5. Eso es considerablemente menos que la de otras compañías similares. Un factor adicional para el crecimiento del valor de níquel puede ser el cierre de la planta minera en Australia, Queensland Nickel refinery por 11 días por la falta de mineral. Las cotizaciones de cobre pueden ser cotribuidas por la declaración de la compañía Freeport-McMoRan sobre la futura reducción de la producción en caso de la conservación de precios bajos. Además, Chile ha declarado sobre la reducción de la producción de cobre en enero en 13,8%. Este estado es el líder mundial según su producción.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/29-02-2016.png>

En el marco temporal diario, el GMKN: D1 se corrige hacia arriba del mínimo desde septiembre de 2009. El lunes éste se cerró por encima del nivel de resistencia del rango neutral. Los indicadores de Parabolic y MACD han formado señales de compra. El indicador de RSI crece y ha superado la marca de 50. Éste ha formado una divergencia ascendente pero todavía no ha alcanzado la zona de la sobrecompra. Las bandas de Bollinger se han estrechado fuertemente lo que puede llevar a la baja volatilidad. Nosotros no excluimos el movimiento alcista si el Norilsk Nickel ADRs cierra la ruptura de precio al principio de enero de 2016 y supera la marca: 12,12. Este nivel se puede usar como punto de entrada. La limitación preliminar de riesgos es posible por debajo del mínimo de 6,5 años y los fractales inferiores correspondientes, así como por debajo de la línea de Bollinger y la señal de Parabolic: 10,2. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (10,2), sin activar la orden (12,12), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 12,12

Stop loss por debajo de 10,2

=====